



3 Pièces

84 m²

Réf. 9845

1 390 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Colline résidentielle de la Californie. Au sein d'une résidence de très grand standing, entièrement sécurisée 24h/24, avec parc paysager, tennis, piscine et salle de sport. En étage élevé, découvrez ce superbe 3 pièces lumineux d'environ 85 m², au calme absolu et sans vis-à-vis, offrant une vue mer panoramique à couper le souffle. L'appartement se compose d'une entrée avec rangements, de toilettes invités, et d'une belle pièce de vie ouvrant sur une profonde terrasse avec une vue mer exceptionnelle. La cuisine ouverte est entièrement aménagée et équipée. Deux chambres en suite ...

Exclusivity. Prestigious Residential Area of La Californie. Set within a highly sought-after, luxury residence with 24/7 security, landscaped park, tennis court, swimming pool, and fitness room. Located on a high floor, this superb and bright 2-bedroom apartment (approx. 85 sqm) offers absolute tranquility, complete privacy, and breathtaking panoramic sea views. The property features an entrance with built-in storage, a guest toilet, and a spacious living area opening onto a deep terrace with stunning sea views. The open-plan kitchen is fully fitted and equipped. Two en-suite bedrooms ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

